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会長報告 
 
 

会長  田邉 弘司 
               
               本日が、例会場での最

後の例会となり、後は、

6 月 28 日の最終例会の
みとなりました。 

              6月 18日は、第 6回会 
              長・幹事会が水上の旅館 
              たにがわで開催されま 
した。各クラブの会長の挨拶の後、一年間を慰労し懇 
親会が行われました。 

 
例会での挨拶の参考になるかと思い、6月 21日の日 
曜日、妻と映画に行ってきました。「剱岳岳―点の記」

という映画です。私の仕事である測量に関係している

ので話のネタ探しになるかと思ったからです。明治 40
年、陸軍陸地測量記の測量隊が日本地図の最後の空白

地点を埋めるため立山連峰の剱岳への登頂に挑戦し、

大自然の厳しさに直面しつつ任務を遂行した話でした。 
 最後に「ロータリアンであり続ける１５のメリット」

について紹介して一年の締めくくりといたします。 
１、人を知り合える 
２、奉仕の機会に恵まれる 
３、自分のビジネスを発展させる機会を与える 
４、異業種の人との交流が出来る 
５、地域社会の一員としての自覚を持てる 
６、学ぶ機会が多い 
７、楽しい思いをする 
８、人前で話すのが上手になる 
９、世界の市民であるという自覚を持つ 
10、会員の家族にも、いろいろの機会が与えられる 
11、職業上の技術や能力を高めることが出来る 
12、職業生活においても、社会生活においても、個人 
  生活においても倫理性を高めることが出来る 
13、素養の深い会員との交流によって自分の文化的 
  意識を高めることが出来る 
14、名声を高めることが出来る 
15、良心的な人物との交流が出来る 
以上１５のメリット、私も一年間会長として、幾つか 
のメリットがありました。 
皆様は、いかがだったでしょうか？  
一年間、私の拙い会長報告にお付き合いいただき誠に 
ありがとうございました。 



幹事報告 
 
 
             幹事代行 島崎義春 
                                               
              田邉年度も、今週を

含め 残り２週となり

ました。                      
１８日、１９日 水上

温泉の谷川館で田邉年

度の最後の「会長･幹事

会」田邉会長が出席。 
                           

本日は、クラブ協議会、クラブ奉仕 会計 親睦･家族 

世界遺産登録推進特別 その他の委員長 
７月７日からは、例会場が、アイトピアになりますの 
で、本日、引越しを行ないます。今年度、次年度のＳ 
ＡＡの方は、協力お願いします。                          
２４日 新旧理事会を、那のつにて、午後６時３０分

より開催いたします。  
新旧理事の方はお願い致します。 

２８日 田邉年度、最終例会 横浜でのランチクルー 
ズ及び開国博覧会  
 産文脇駐車場 ７時３０分 集合 出発  

７月１７日 魚豊 田邉年度、最終理事会 
 
新井年度の、７月のプログラム４回とも、アイトピア 
７日  クラブ協議会 
    会長 幹事 副会長 会計 SAA 

例会の前、１１時より、２階 すずらんの間 
で理事会も開催されます。 

１４日 クラブ協議会    
 常任委員会委員長 IM実行委員長  

２１日 『私の生業 第１回』 清水会員 
２８日 新井年度  最初の夜間例会  

交換留学生 成川さんの卓話。  
その後 前会長の慰労会      

 新井年度のロータリーの名刺の必要な方は手配いた

します。 
代行としての幹事報告は、これが最後だと思います。 
一年間、ありがとうございました。次年度も、引き続

きよろしくお願い致します。                                                                                

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 26名   1名 69.23% 

      
ニコニコ報告 

 

田邉会長 本日は 各委員長様発表よろしくお願いし 
ます 

小澤誠邦会員  週刊文春に川柳が特選になりました
「父が逝き今年は庭の草を刈る」です 

その他の入選作はごらん下さい 
和歌稲さんにはおいしい食事を有難うご

ざいました ご苦労様でした 
田邉年度地元での最終例会 会長幹事代

行ご苦労様でした 
清水会員 「夏至すぎて クラブ間もなく年度末」 

一昨日２１日は夏至でした 次回はいよい

よ最終例会となりました 
「川柳も ここまでくれば 先生級」 
小澤さんにあやかって即席のヘタな川柳を

一句 
斉藤会員 あと最終例会を残すこととなりました 

役員の皆様一年間ご苦労様でした 
松岡会員 「梅雨晴間 次回はクラブの最終例会」  

６月２８日横浜でランチクルーズを楽しみ

ましょう 
細井会員 各委員長の皆様 一年間お疲れ様でした 
矢澤会員 田邉会長一年間ご苦労様でした 島崎幹事

留年ですか？ 飯島さん会場を有難うござ

いました 
橋本会員 財団補助金報告書 金曜日提出しました 

あとは二回の週報とホームページの切り替

えだけです 一年間原稿提出有難うござい

ました 
島崎会員 一年間お世話になりました 次年度もよろ

しくお願いいたします 
阿部会員 久しぶりに梅雨晴れになりました  

「梅雨晴れに 年度終りし協議会」 
半田会員 昨年当クラブを退会されました 松本尚先

生が検診でお見えになりました とても元

気そうでうれしかったです 



永沼会員 田邉会長一年間大変お疲れ様でした  
これからもよろしくお願い致します 

横川会員 本日で和歌稲さんでの例会最後となりまし

た さみしい気がありますが和歌稲さんお

世話になりました 
 
同文 小澤健一会員 戸ヶ崎会員 新井会員  

川辺会員 田中清自会員 渡辺会員  
田中利幸会員 前澤会員 鈴木会員 飯島会員 

 
ク ラ ブ 協 議 会 

 

 
 一年をかえりみて 

クラブ奉仕委員会  委員長 新井啓介 
クラブ奉仕という名の委員会は、今年度が最後にな

ると思われます。次年度からＣＬＰ導入により組織が、

四大奉仕中心から五常任委員会中心に変わります。 
しかし、ロータリークラブにとって、四大奉仕の大切

さ、重要なことは変わりません。特にクラブ奉仕は、

クラブ運営の根幹です。今年度、1640 回~1687 回の
例会は、合計 47 回ですが、後 1 回の最終例会を残す
のみとなりました。 
かえりみますと、今年度は、高根澤幹事のご逝去とい

う大変な事態で、わし達は大切なものを失いました。

さぞ田辺会長は、ご苦労だったと思いますが、それを

田中副会長がサポートし、そして島崎副幹事が幹事代

行としてご苦労頂いたことでこの難局を乗り切れたこ

と、それと我がクラブの会員一丸となっての協力体制

は、すばらしいと思いました。例会場も、突然のよう

に閉鎖になってしまいましたが、飯島会員にご協力頂

き、この会場を提供頂きました事は、感謝申し上げま

す。お蔭様で、毎週の例会が、予定通り実行できまし

た。特に、クラブ奉仕関連の鈴木出席奨励委員長、前

沢親睦家族委員長、川辺プログラム委員長、橋本クラ

ブ会報ＩＴ委員長、古田雑誌広報委員長、飯島スマイ

ル委員長、一年間ありがとうございました。 
最後に会員の皆様ご協力ありがとうございました。次

年度も引き続きよろしくお願い致します。 
 

 
会計               戸ヶ崎直司 
 こんにちは。一年間、会計をやらせていただきまし

たが、会員の皆様、年度始めに予算を組んだ通り計画

どうりにやっていただきましたので、助かっておりま

す。これから、最終例会、今年度分の支払い後、決算

を行う予定です。 
 

 
親睦・家族委員会      委員長  前澤 忠 
 本日 6 月 23 日現在、本年度の仕事の８０％を終わ
って残り最終例会のみとなりました。 
昨年「ゆかた例会」（宿屋伝七）、クリスマス望年会（ア

ドバン）、観桜旅行（高遠）と無事やって来られたのも



すべて会員の皆様のおかげです。感謝いたします。 
特に、倉持副委員長さん、新井クラブ奉仕委員長さん、

事務局の田口さんには、大変お世話になり感謝申し上

げます。 
 

 
世界遺産登録推進特別委員会 

委員長  矢澤 大和 
新井 啓介  田島 博夫 

昨年９月の文化庁発表の国内暫定リストには、残念

ながらさきたま古墳群は入れませんでした。カテゴリ

ーⅡという評価でした。これはこれとして、ＲＩＤ２

５７０では、今年も社会奉仕委員会のメイン事業にと

りあげていただきました。これを受けて地元３クラブ、

すなわち行田ＲＣ、吹上ＲＣそれに当クラブが要請の

あったクラブに登録推進の理解を深めていただくべく

キャラバンを実施しました。９月８日の東松山ＲＣを

皮切りに、６月９日の所沢ＲＣまで合計２３クラブを

訪問しました。 
話す気で話すと優に５０分位掛かりそうなパワーポイ

ントを例会時間内に短縮する、大汗を掻いてのキャラ

バンでした。当クラブは、１０月５日の志木ＲＣ、１

０月２２日の上福岡ＲＣ、１２月１２日所沢西ＲＣ、

２月１７日入間南ＲＣ、３月２４日新所沢ＲＣ、３月

２５日の熊谷南ＲＣまでの６クラブの担当でした。 
大変ご理解をいただき、本年度末、地区内で、１６Ｒ

Ｃの団体サポーター、約３００名の個人サポーター、

１１のＲＣ関係の会社のサポーターを増やす事が出来

ました。 
また、次年度は、地区に世界遺産登録推進委員会が設

置され、益々盛り上りを期待しています。これにより、

ＲＩＤ２７７０のように近隣の地区にもアッピールが

出来そうです。 
新井、田島両委員には、大変ご多用の中、時間を繰り

合わせていただき、感謝いたします。 
特に新所沢ＲＣ場合は、手違いでどこのクラブにも担

当割り振りがしてなく、例会開始の２時間前に新井委

員にお願いし、新井委員は自分の予定を変更してまで

キャラバンに行っていただきました。ありがとうござ

いました。 
世界遺産登録推進運動は地道で時間の掛かる運動と考

えます。これからも、ご協力、ご支援をお願いいたし

ます。 
 

 
会員保持増強委員会    委員長  細井保雄 
 会員増強、担当させていただきました。まず、8 月
に例会場にて、４つのグループに分かれまして、どの

ようにしたら増強、会員保持ができるか話し合いまし

た。皆様に、具体的な意見をいただきました。 
また、和歌稲にて炉辺会合を 2回ほど行いました。 
候補者も数名あがりましたので、今年度、次年度と引

き続き頑張っていただきたいと思います。 
今年度は、6 月に入り永沼さんに入会していただきま
した。 



 
一年を振返って 
プログラム委員会   委員長  川辺秀夫 

 今年度は、田邉会長のテーマ「足元を掘り起こそう」

をテーマに特に会員卓話の充実（職業奉仕について）

を目標にプログラムを組む予定でしたが、変更が重な

り会員の皆様には迷惑をお掛け致しました。 
その他の部分では、担当の委員長の皆様の適切な卓話

者の選択等で、ためになる例会を開催することが出来

たのではと思っております。 
高根沢幹事の病と急逝でプログラムの変更等について

相談に乗って貰えなかったことが誠に残念でした。 
皆様のご協力で 1640回～1687回までの例会プログラ
ムを無事に終了することが出来ました。心から感謝し

て報告に代えさせて頂きます。 
ありがとうございました。 

 
米山記念奨学会委員会   委員長  横川福治 
 1952年（昭和 27年）東京ロータリークラブが、日
本ＲＣの創始者とも言える米山梅吉氏の功績を記念し

て始まった国際奨学事業が文部省の許しを得て今年で

40周年を迎えました。 

延べ 1万 4千人の留学生を支援し、その内、博士号取
得者は、2988 人。ロータリアンになった学友は、80
名いるそうです。近い将来の我国の国益にプラスにな

る事を信じたいと存じます。 
本年度、当地区の目標が昨年同額の一人平均 17,000
円と設定されておりました。我がクラブの目標は、

17,000 円×40 名で、680,000 円であります。今年度
より年会費納入時に１0,000 円戴きまして、１0,000
円×38 名、38 万円、分担金 4,000×40 名、160,000
円、会長、幹事を初め有志より 21 万お預かりして、
計 75万となり一人平均、19,230円で目標額を軽くク
リアする事が出来ました。皆様のご協力に深く感謝申

し上げます。 
 
ロータリー財団委員    委員長  橋本恭一 
今年は会員の実様全員が前期の会費納入時に一万円

支払いいただきありがとうございました。また田邊会

長にはベネファクター１０００ドルありがとうござい

ました。おかげさまでクラブ目標のみならず、クラブ

会員全員 100ドル以上を達成できました。 
 またロータリー財団地区補助金 2000 ドルをいただ
き行田市郷土博物館へロビーチェアー４台を寄付する

ことができました。 
健康増進委員会       委員長 半田太 
今年度は 2回の担当例会がありました。 

1. 9月 16日  
保健センターの管理栄養士 安達きよみ さん 

   「食を通して健康を考える」 
2. 5月 12日  

フジイ薬局 佐藤 幸恵 さん 
   「メタボリックシンドロームと食事療法」 
というテーマで卓話をして頂きました。 
会員の皆様は何らかの基礎疾患をお持ちの方が殆どだ

と思います。（高血圧症、糖尿病、痛風 他）これらの

原因になっている 1つに肥満があげられます。肥満（メ
タボリックシンドローム）を解消することでそれらの

検査値がかなり改善されるはずです。そのためには食

事療法や運動が重要になってきます。2 回の卓話で食
事のとり方や、健康にいい食べ物などがよく理解して

いただけたかと思います。なかなか実行に移すことは

難しいですが少しでも会員皆様のお役に立てたなら幸

いです。 


